

Canadiens-Français: au moment où, sur toute l'étendue de notre territoire, vous vous groupez pour fêter la Saint Jean-Baptiste, fête française entre toutes, qu'il me soit permis de venir vous conter le songe le plus terrible et le plus affreux qu'il puisse exister pour le cœur d'un roi.

"Le descendant des rois très chrétiens, le digne successeur du bon sergent de Jésus-Christ, se rendit en rêve dans sa bonne capitale, servant de cicerone à son illustre aïeul Henre IV; arrivés, place Royale, qui fut dans un temps néfaste la place de la révolution et qui porte aujourd'hui le nom dérisoire de la "Concorde", sans doute parce qu'aux deux extrémités se trouve le Palais Bourbon où se discute la séparation de l'Eglise et de l'Etat, et l'église de la Madeleine où prient les persécutés pour les persécutés, ils virent défiler devant eux la France actuelle, la France Judeo-Maçonnique; en tête venaient, menant la danse et tenant dans leurs doigts crochus d'énormes sacs d'or ou l'on pouvait lire "Crack de l'union générale, affaire Wilson, Panama, chemin de fer du sud, affaire Dreyfus, affaire Humbert", les hauts barons de la finance.

Derrière eux les gouvernants, ministres et présidents en tête, tenaient respectueusement la queue des robes asiatiques de tous ces potentats du jour; puis parmi tous ces cosmopolites fermant la marche du cortège, des ouvriers dévoyés passaient hurlant "l'Internationale" en brandissant le Drapeau rouge, cette loque informe ou étaient écrits ces mots: "Le Christ à la voirie; la Vierge à l'écurie".

Et le long de ce sinistre cortège, dépouillés, misérables, s'en allaient marchant péniblement vers une terre plus hospitalière où ils auraient la liberté d'exercer leur divine mission, des moines, des saintes femmes, des frères expulsés par nos libertaires, de leurs cloîtres, de leurs couvents, de leurs écoles, où durant tant d'années ils n'avaient fait que le bien.

Ventre Saint Gris! dit Henri IV, qu'est-ce ceci, mon petit fils? — Et le Duc d'Orléans de répondre: "noble aïeul, c'est la république qui passe!"

Et maintenant, vous, pour qui la république signifie encore liberté, égalité, fraternité, mais qui aux vieux pays vent dire: Magistrature vendue et vautrée dans la boue, gouvernants soumis au loyer Judéo-Maçonnique, et à plat ventre devant le "Veau d'or", gouvernants de sectaires et de tyrans, écoutez la fin du rêve et puissiez-vous puiser dans sa conclusion le réconfort nécessaire pour lutter contre l'infiltration des idées li-